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EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA - PRESTAÇÃO DE CONTAS DA
SACRETARIAMUNICIPALDE SAÚDE/DOURADOS-MS.

Presidente - Comissão de Higiene e Saúde
Vice-Presidente - Comissão de Higiene e Saúde
Membro - Comissão de Higiene e Saúde

A Comissão Permanente de Higiene e Saúde da Câmara Municipal de
Dourados/MS, conforme solicitação da Secretaria Municipal de Saúde, através do
Oficio n° 877/2016, e, em conformidade com a Lei Complementar nº 141/2012, torna
público a realização da Audiência Pública no dia 08 de novembro de 2016, (terça-
feira), às 09:00 horas, no Plenário da Câmara Municipal de Dourados, sito à Avenida
Marcelino Pires, 3495, onde a Secretaria Municipal de Saúde fará a Prestação de
Contas do 2º Quadrimestre de 2016, com enfase no que diz respeito: ao cumprimento
das metas para a saúde estabelecidas na Lei de Diretrizes Orçamentárias; à aplicação

dos recursos mínimos em ações e serviços públicos de saúde; às transferências dos
recursos aos Fundos de Saúde; à aplicação dos recursos vinculados ao SUS.

Serão apresentados ainda, dados referentes ao percentual de aplicação na saúde.
Despesas total em saúde detalhada, análise de custos das unidades e a evolução das
despesas com saúde e respectiva previsão orçamentária.

Dourados, 03 de novembro de 2016.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 134/2016
DISPENSA DE INEXIGIBILIDADE Nº 06/2016

FÁBIO JOSÉ JUDACEWSKI
Diretor Presidente da FUNSAUD

PARTES:
CONTRATANTE: FUNDAÇÃO DE SERVIÇOS DE SAÚDE DE DOURADOS-

FUNSAUD.
CONTRATADO:AGUIAR E BARROS – SOCIEDADE DEADVOGADOS S/S

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS JURÍDICO-ADVOCATÍCIOS
COM EXPERTISE NA ÁREA TRIBUTÁRIA PARAA PROPOSITURA DE AÇÃO
JUDICIAL COM PEDIDO DE TUTELA DE URGÊNCIA ANTECIPADA EM
FAVOR DA FUNDAÇÃO DE SERVIÇOS DE SAÚDE DE DOURADOS –
F U N S A U D , C O N T R A A U N I Ã O F E D E R A L , V I S A N D O A O
RECONHECIMENTO DE IMUNIDADE E/OU ISENÇÃO TRIBUTÁRIA
RELATIVA À CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA A CARGO DA EMPRESA
(COTA PATRONAL, RAT E TERCEIROS), BEM COMO PARA PLEITEAR A
RESTITUIÇÃO/COMPENSAÇÃO DOS VALORES INDEVIDAMENTE PAGOS
NOS ÚLTIMOS 05 ( CINCO) ANOS. Compreendendo as características mínimas e
condições de acordo com o Termo de Referências, nos autos, com vista nos demais
termos afins contidos no Processo de Inexigibilidade e de acordo com a proposta.

FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, II, c.c Art. 13, III e V, ambos da Lei Federal
8.666, de 21 de Junho de 1.993

VALOR ESTIMADO DO CONTRATO:

A CONTRATANTE pagará, à título de honorários advocatícios, o seguinte: (a)
20% (vinte por cento) sobre o valor que deixar de recolher a título de contribuição
previdenciária a cargo da empresa (cota patronal, RAT e terceiros), em caso de
concessão da tutela antecipada de urgência (liminar), que suspenda a exigibilidade do
crédito tributário, por período de 24 (vinte e quatro meses) a contar da concessão da
medida, ou pelo período que durar a medida, em caso de sua revogação; (b) 20% (vinte
por cento) sobre o valor que deixar de recolher a título de contribuição previdenciária a
cargo da empresa (cota patronal, RAT e terceiros), em caso de procedência do pedido
declaratório de inexistência da relação jurídico-tributária, devida por um período de
36 (trinta e seis meses) a contar do trânsito em julgado da decisão judicial; (c) 20%
(vinte por cento) sobre o valor a restituir, a título de contribuição previdenciária a
cargo da empresa (cota patronal, RAT e terceiros), em caso de procedência do pedido
condenatório, devido a partir do efetivo recebimento via precatório ou mediante
compensação;

Em caso de improcedência da ação, não será devido qualquer honorário
advocatício por parte da CONTRATANTE.

VIGÊNCIA CONTRATUALA vigência do contrato será até o trâmite em julgado
da ação judicial para requerer a imunidade tributária.

Dourados, 04 de Novembro de 2016.

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

PORTARIA Nº. 096, de 28 de outubro de 2016.

IDENOR MACHADO
PRESIDENTE

O Presidente da Câmara Municipal de Dourados, no uso de suas atribuições e,
considerando ainda, o disposto no art. 20, IV, “b” e art. 21, XI do Regimento Interno de
20 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º - Constituir a COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO da Câmara
Municipal de Dourados, com fundamento na Lei Federal 8.666/93, com os seguintes
membros:

- LUCYVANDAPALACIOALVES.
- NÁDIAETIENE DOMINGOS DASILVAe
- VIRGÍNIABOSQUETI LOPES GUIMARÃES.

Art. 2º -AComissão Especial de Licitação poderá durante a tramitação do processo

licitatório convocar a Procuradoria Jurídica da Câmara Municipal se julgar necessário
durante a tramitação do processo licitatório abaixo identificado.

Art. 3º - À Comissão Especial de Licitação será delegada plenos poderes para
votação e julgamento da proposta técnica do Processo Licitatório na Modalidade
Tomada de Preços nº 003/2016, e será presidida pela servidora Lucy Vanda Palacio
Alves.

Art. 4º - Esta Portaria se extingue quando atingida a sua finalidade.

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ATA Nº. 22/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 03 DE NOVEMBRO DE 2016.

Aos três dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às oito horas, na sala de
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados
- PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a
reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir sobre a
pauta: Ofício SINGMD, substituição de membros do Conselho; Eleição do vice-
presidente do Conselho; Retificação da ata 11/2016/Conselho Curador; Situação dos
serviços de assistência social do PreviD; Retomada dos trabalhos de alteração da
Legislação do PreviD. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho
Curador: José dos Santos da Silva, Eva Sales da Costa, Ana Rose Vieira, Irene
QuaresmaAzevedo Viana,Ademir Martinez Sanches, José Vieira Filho, Osnice Lopes
Coelho, Maria Gomes Takahachi, Solange Ribeiro da Costa, Solange Silva de Melo,
Acácio Kobus Júnior, Hélio do Nascimento, Cleusa Ormedo de Souza Marinho e
Thania Caetano Chaves.As Conselheiras MárciaAdriana Fokura Fernandes de Souza
e Solange Tumelero justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, o Diretor
Administrativo Theodoro Huber Silva solicitou aos presentes a retificação da ata
11/2016/Conselho Curador, onde consta “solicita a abertura de processo licitatório
para o pagamento de 20 (vinte) inscrições para a realização da prova de Certificação

Profissional Anbima (CPA) – Série 10, prova necessária para a habilitação dos
componentes do Comitê de Investimentos e Conselhos, para que possam realizar
operações financeiras”. Passe a constar como “solicita a abertura de processo
licitatório para o pagamento de 20 (vinte) inscrições para a realização de exames de
certificações organizados por entidades autônomas de reconhecida capacidade técnica
e difusão no mercado brasileiro de capitais, para a habilitação dos componentes do
Comitê de Investimentos e Conselhos. ” Sendo esta retificação aprovada pelos
presentes. Após, O Presidente deste Conselho, senhor José dos Santos da Silva leu o
ofício nº 13/SINGMD/2016, no qual o Sindicato da Guarda Municipal informa o
afastamento do Conselheiro Nilson Araújo Figueredo, sendo este substituído em sua
titularidade pelo Conselheiro Acácio Kobus Júnior, ficando a suplência atribuída ao
servidor José Ferreira Lopes Filho, que será encaminhado ao Poder Executivo para
devida nomeação.

Diante do ofício, o vice-presidente do Conselho, José dos Santos da Silva assume a
Presidência, anteriormente ocupada pelo Conselheiro NilsonAraújo Figueredo, sendo
assim, o cargo de Vice-presidente foi colocado em pauta, sendo eleito por aclamação o
Conselheiro Ademir Martinez Sanches como vice-presidente. Passada para a pauta
seguinte, foi convocada a Diretora de Benefícios, senhora Gleicir Mendes Carvalho,
para esclarecer aos presentes a respeito dos trabalhos de acompanhamentos
psicossociais dos servidores realizado pelo PreviD, a Diretora informou aos presentes
que a Diretoria do PreviD já tentou a cedência de servidores do Município para o
PreviD nos cargos de Psicólogo e Assistente Social, sendo estes negados pelo
executivo, a Diretora afirmou também que é interesse da Diretoria a realização de
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CONSELHO GESTOR DO FUNDO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE
Lei Complementar nº 055 de 19 de dezembro de 2012

ATA Nº 059

UPIRAN JORGE GONÇALVES DASILVA LUÍS CARLOS DOS SANTOS
Diretor-presidente do IMAM Conselheiro/Secretário
Conselheiro/Presidente

CLÁUDIOARCANJO DE SOUSA DIVALDO MACHADO DE MENEZES
Conselheiro Conselheiro

DANIELDE OLIVEIRAVICK
Conselheiro

Às oito horas do dia quatro do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis
(04/10//2016) estiveram presentes ordinariamente na sala de reuniões do Instituto de
Meio Ambiente de Dourados-MS, sito à Rua Joaquim Teixeira Alves, 3770, Parque
Arnulpho Fioravanti, Dourados/MS, os membros do Conselho Gestor do Fundo
Municipal de Meio Ambiente, a saber o Presidente, UPIRAN JORGE
GONÇALVES DA SILVA e os conselheiros CLÁUDIO ARCANJO DE SOUSA,
DIVALDO MACHADO DE MENEZES, DANIEL DE OLIVEIRA VICK E LUÍS
CARLOS DOS SANTOS, para deliberarem a respeito da seguinte pauta: 01) -
Apresentação de saldo da conta financeira do FMMA do mês de setembro/2016; 02) -
Autorização para o IMAM, com Recurso do Fundo Municipal do Meio Ambiente, em
parceria com a EMBRAPA, Ministério Público Estadual, Federal e Ministério Público
do Trabalho, implantar na sede da Embrapa, um Laboratório de Monitoramento dos
Resíduos de Agrotóxicos em Águas Superficiais de Mato Grosso do Sul, no valor de
R$ 606.027,82 (seiscentos e seis mil vinte e sete reais e oitenta e dois centavos),
projeto este já deliberado no COMDAM; 03) - Autorização para ampliar o número de
detentos participantes do Convênio nº 001/16, celebrado entre o IMAM e o Conselho
da Comunidade de Dourados; 04) - Autorização para confecção de camisetas para

distribuição gratuitas em ações e eventos do IMAM, no valor de aproximadamente R$
15.000,00 (quinze mil reais). Areunião foi aberta pelo Conselheiro Presidente Upiran
Jorge Gonçalves da Silva, iniciando a leitura da pauta, em seguida apresentado o saldo
da conta do Fundo Municipal de Meio Ambiente de Dourados de: R$ 1.980.872,55
(Um Milhão Novecentos e Oitenta Mil, Oitocentos e Setenta e Dois Reais e Cinquenta
e Cinco Centavos). Em seguida foram anunciados os Itens: 02,03 e 04 – após
discussões em torno dos mesmos, os conselheiros deliberaram da seguinte forma: item
02 - aprovado por unanimidade com ressalva que o IMAM terá direito a participar da
utilização do Laboratório durante toda a vigência do Acordo de Cooperação Técnica e
Financeira 10 anos; item 03 – que fosse submetido análise do COMDAM e item 04 -
aprovado por unanimidade. Não havendo mais nenhum assunto a ser tratado, o diretor-
presidente do IMAM, Upiran Jorge Gonçalves da Silva agradeceu a presença dos
membros e encerrou a reunião.
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novo concurso público do PreviD, para o provimento de pessoal para essas vagas.
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira,
lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos
presentes.

José dos Santos da Silva Ana Rose Vieira
Eva Sales da Costa Cleusa Ormedo de Souza Marinho

Irene QuaresmaAzevedo Viana Ademir Martinez Sanches
Solange Tumelero Solange Ribeiro da Costa
José Vieira Filho Maria Gomes Takahachi
Osnice Lopes Coelho Solange Silva de Melo
Acácio Kobus Júnior Hélio do Nascimento
Thania Caetano Chaves
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ATA - IMAM

ATAS - COMDAM
Ata nº 01

Aos onze dias de março de dois mil e dezesseis (11/03/2016), com início às oito
horas e trinta minutos, 08h e 30 min., na sala de reuniões do IMAM – Instituto de Meio
Ambiente de Dourados-MS, localizado no complexo de Segurança Pública e Meio
Ambiente Bernardino da Costa Bezerra – Avenida Joaquim Teixeira Alves, n° 3.770,
Parque Arnulpho Fioravanti, teve início a Primeira Reunião Extraordinária do
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDAM), com a presença dos
Conselheiros representantes, das seguintes entidades: Representante do Instituto do
Meio Ambiente de Dourados – Upiran Jorge Gonçalves da Silva; Suplente: Leandro
Bazzo Furtado; Representante da Secretaria Municipal de Saúde Pública: Iracema
Pereira Tibúrcio; Representante da Secretaria Municipal de Agricultura Familiar e
Economia Solidária – Luiza Mara Rodrigues; Representante da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econômico Sustentável: Lidiane Palácios Zanata Corrêa;
Representante da Secretaria Municipal de Serviços Urbanos

: Édio Carneiro Pedroso; Representante da Secretaria Estadual de MeioAmbiente,
Cultura e Turismo: Roseane Soares Ramos Benites; Representante da Empresa
Brasileira de Pesquisa Agropecuária; Bianca Rafaella Fiori Tamporoski;
Representante da Universidade Federal da Grande Dourados: Cláudio Arcanjo de
Sousa; Representante da Universidade Estadual de Mato Grosso do Sul: Rosa Maria
Faria Asmus; Representante do Grupo Escoteiro Laranja Doce: Cleuza da Silva e
Suplente Representante do Instituto de Meio Ambiente e Desenvolvimento (IMAD):
Bruno Ferreira Campos; Representante do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de
Mato Grosso do Sul: Thaís Avancini; Associação dos Engenheiros e Arquitetos de
Dourados (AEAD) falta justificada via e-mail; Representante do SIMMME: Laura
Anielli Monteiro Centurion; Representante do Sindicato dos Bancários: Ronaldo
Ferreira Ramos; Representante do Instituto Nossa Casa: Antônio Carlos da Silva. O
Conselheiro e Vice-Presidente Cláudio Arcanjo cumprimentou a todos e iniciou a
reunião realizando a leitura da Pauta: *I) Aprovação da Pauta e Atas e reuniões
anteriores; *II) Formulação de uma agenda anual de reunião do Conselho; *III)
Elaboração das Câmaras Técnicas deAnálise de Projetos e Processos; *IV) Aquisição
de materiais de proteção individual para ser utilizados pelos Agentes ecológicos da
AGECOLD – Associação dos Agentes Ecológicos de Dourados; *V) Solicitação de
apoio às atividades de comemoração dos 10 anos do curso de gestão ambiental da
UFGD; *VI) Reforma do barracão do Ecoponto de Pneus; *VII) Análise de Projetos e
Processos: Análise e parecer do processo nº 41.253/2015, em que foi solicitada pela
SEPLAN a desafetação das áreas verdes nº II; IV; V; VI e IX, todas do Loteamento
Altos do Indaiá;*VIII) Aprovação do Plano de Aplicação dos Recursos do ICMS
Ecológico para 2016; *IX) Assuntos Gerais. O vice- presidente declarou aberta a
Primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, e
colocou o primeiro item da Pauta em votação; *I)Aprovação da Pauta eAta da reunião
anterior, ambos aprovados por unanimidade. Em seguida o presidente anunciou o
segundo item da pauta: *II) Formulação de uma agenda anual de reunião do Conselho.
Realizaram-se discussões a respeito do item e concluiu-se a necessidade da
formulação de uma agenda anual, para que todos os Conselheiros possam organizar-
se, para estarem presentes nas reuniões, deste modo o item foi à votação, sendo
aprovado por unanimidade, da seguinte forma: Calendário Anual de Reuniões
Ordinárias para o ano de 2016 – Dias: vinte e cinco de abril (25/04), trinta e um de maio
(31/05), vinte e nove de junho (29/06), vinte e oito de julho (28/07), trinta e um agosto
(31/08), vinte e nove de setembro (29/09), trinta e um de outubro (31/10), vinte e nove
de novembro (29/11) e quatorze de dezembro (14/12); Foi ressaltado que as reuniões

das Câmaras Técnicas serão agendadas previamente conforme as demandas dos
processos a serem analisados. *III) Elaboração das Câmaras Técnicas de Análise de
Projetos e Processos. Arcanjo explanou sobre a necessidade da elaboração das
Câmaras Técnicas, e por livre decisão os Conselheiros se propuseram a participar das
Câmaras Técnicas. Deste modo, foram elaboradas quatro Câmaras Técnicas,
compostas da seguinte forma: Câmara Técnica de Avaliação de Projeto: Thais
Avancini – CAU; Roseane Soares Ramos Benites – IMASUL;Antônio Carlos da Silva
– Instituto Nossa Casa; Luiza Mara Rodrigues – Secretaria Municipal de Agricultura
Familiar e Economia Solidária; Cláudio Arcanjo de Souza – UFGD. Câmara Técnica
de Avaliação de Impactos Ambientais: Rosa Maria Faria Asmus – UEMS; Roseane
Soares Ramos Benites - Secretaria Estadual de Meio Ambiente, Cultura e Turismo;
Antônio Carlos da Silva – Instituto Nossa Casa; Leandro Bazzo Furtado – IMAM;
CláudioArcanjo de Souza – UFGD. Câmara Técnica deArborização Urbana: Cláudio
Arcanjo de Souza – UFGD; Iracema Pereira Tibúrcio - Representante da Secretaria
Municipal de Saúde Pública; Wanderley Oliveira – Externo; Laura Anielli Monteiro
Centurion - SIMMME; Antônio Carlos da Silva – Instituto Nossa Casa; Cleuza da
Silva – Grupo Escoteiro Laranja Doce. Câmara Técnica de Resíduos Sólidos: Édio
Carneiro Pedroso – SEMSUR; Luiza Mara Rodrigues – Secretaria Municipal de
Agricultura Familiar e Economia Solidária; Ronaldo Ferreira Ramos – Sindicato dos
Bancários; Leila Cristina Konradt Moraes – UEMS; Simone Ceccon – UFGD;
Leandro Bazzo Furtado: IMAM; Rosa Maria Faria Asmus – UEMS; Laura Anielli
Monteiro Centurion – SIMMME; Iracema Pereira Tibúrcio - Representante da
Secretaria Municipal de Saúde Pública. Seguindo a reunião foi anunciado o próximo
item: *IV) Aquisição de materiais de proteção individual para ser utilizados pelos
Agentes ecológicos da AGECOLD – Associação dos Agentes Ecológicos de
Dourados. Foi discutida a solicitação e verificada a inexistência de uma planilha
elaborada, contendo um orçamento prévio e especificações técnicas, tais como:
tamanho, modelo e etc. Deste modo, foi solicitado que o item em questão não fosse
votado, ficando assim para uma próxima reunião, após a entrega de uma planilha
detalhada dos materiais solicitados. Seguindo a reunião Arcanjo anunciou o próximo
item: *V) Solicitação de apoio às atividades de comemoração dos 10 anos do curso de
Gestão Ambiental da UFGD. A Professora do Curso de Gestão Ambiental da UFGD
Simone Ceccon explanou sobre o projeto em comemoração aos dez anos do curso de
GestãoAmbiental, em que serão realizadas apresentações, como Cine Verde, de filmes
e documentários, workshops etc. A professora Simone informou também que está
previsto o lançamento de um livro, que trás os projetos desenvolvidos por professores
e alunos do curso, sobre as problemáticas a respeito do meio ambiente no município de
Dourados e região. Outra atividade prevista para o evento é o lançamento do Curso de
Especialização em Gestão Ambiental Municipal, em que o público alvo será os
funcionários públicos e privados que trabalham na área ambiental. A Professora
Simone solicitou o apoio do COMDAM e do IMAM para que seja possível a
implantação do curso de Especialização e solicitou apoio financeiro para a conclusão
das atividades comemorativas, tais como: custos com coffee breack’s; camisetas para
as pessoas que trabalharão no evento, e os custos referentes à publicação do livro.
Todos os custos foram levantados pela Professora, e ficariam em torno de vinte e sete
mil reais, o projeto todo, só a publicação do livro seria em torno de quinze mil reais. Foi
solicitada a palavra pela Conselheira Rosa Maria Asmus, que argumentou que o livro
não alcança o público para os fins de educação ambiental, como as Cartilhas
Educativas feitas pelo IMAM e aprovadas pelo COMDAM. Argumentou ainda que o
livro é um trabalho institucional, assim a Conselheira Rosa Maria afirmou que para
publicação do livro sua posição não é favorável, pois não compete ao COMDAM esse


